

Campaña de reivindicación marítima realizan en Sucre



Sucre, 3 (PRESENCIA).- Bajo los auspicios del Comité Nacional Pro Rein vindicación Histórica de la Guerra del Pacífico, se esta desarrollando, aquí en esta Capital, una interesante exposición de reliquias históricas de la contienda bélica de 1879 en el Salón de Honor de la Prefectura de Chuquisaca en el Palacio de Gobierno.

El Cnl. Alberto Velez Ocampo, Presidente de la entidad mencionada, invitado por las autoridades de Chuquisaca con motivo de la efe-

merides departamental, dirige esta muestra histórica.

El Presidente de esta entidad, entre otras labores de difusión histórica dictó conferencias en el Paraninfo de la Universidad sobre la "Reseña Histórica de la Quinta División y la Batalla de Canchas Blancas". También en el Liceo Militar Edmundo Andrade dictó otra conferencia para la Guarnición Militar de Sucre, sobre la "Rectificación Histórica de la Guerra del Pacífico". En las emisoras locales participó en programas sobre temas históricos.

En la Escuela Normal de Maestros dictó otra conferencia a los profesores y alumnos de Historia sobre los mismos temas, despertando así en la ciudadanía sucrense un interés en conocer aún más los verdaderos hechos históricos que llevaron a la pérdida del Departamento del Litoral Boliviano.

Dr. Ladislao Cabrera, el Cnl. Lino Morales, Cnl. Juan Bautista Ayoroa, Cnl. Idelfonso Murguía" el Cnl. Velez Ocampo ha donado el busto del Cnl. Juan Bautista Ayoroa, que ha sido colocado en la escalinata de los Héroes del Pacífico, al final de la Calle Avaroa de ésta ciudad.

RELIQUIAS HISTORICAS

Colegios, escuelas, e institutos así como entidades cívicas y la Guarnición Militar, que visitan esta exposición, ponderan las valiosas reliquias y piezas históricas que conserva el Comité Nacional de Rein vindicación Histórica de la Guerra del Pacífico. Llamó mucho la atención en esta muestra, la Bandera que flameó en las batallas de Calama, Canchas Blancas y Alto de la Alianza.

También el estandarte de los Amarillos del Sucre, Segundo de Línea, uniformes y armamento empleados en esa contienda bélica, hecho que por su valor histórico y cantidad de reliquias expuestas, motivó expectativa en los visitantes.

BUSTO DE JUAN BAUTISTA AYOROA

Con el fin de mantener latente el espíritu cívico en su campaña de concientización nacional, dentro del año 1972 declarado "del

Duelo en la Universidad y la Escuela Normal de Sucre

Sucre, 3 (PRESENCIA).- La Universidad Mayor de San Francisco Xavier y la Escuela Nacional de Maestros se declararon en duelo ante el fallecimiento de Roberto Alvarado Daza.

Alvarado, que falleció en La Paz, desempeñó las labores de Rector y Vice Rector de la Universidad de Chuquisaca, fue decano de la Facultad de Derecho y durante tres lustros se desempeñó como catedrático de la Escuela Normal.

Participó activamente en organismos de reestructuración universitaria y ocupó en reiteradas oportunidades la dirección de or-

ganizaciones docentes nacionales y departamentales.

El 14 de octubre de 1971, fue detenido y trasladado a la ciudad de La Paz. Era secretario general del Partido Comunista Moscovita. Permaneció detenido desde entonces.

Diversas instituciones cívicas y deportivas han declarado duelo en sus filas y se ha dispuesto la suspensión de todos los actos programados para el próximo martes, en que se recuerda el Día del Maestro.

La capilla ardiente para los restos, que fueron traídos de la sede del gobierno en un avión del TAM, ha sido levantada en el local de la Escuela Normal.

IN MEMORIAM

54

La Federación Nacional de Maestros Urbanos de Bolivia, tiene el sentimiento de comunicar al docentado de todo el país, el sensible fallecimiento del que en vida fue,

 **Profesor ROBERTO ALVARADO DAZA**

acaecido en la localidad de Viacha. Sus restos serán sepultados en la ciudad de Sucre. Al tiempo de expresar su profunda condolencia a sus familiares y al Magisterio Chuquisaqueño, se declara duelo en el Magisterio Nacional por el tiempo de 30 días a partir del día seis de junio "DIA DEL MAESTRO" como homenaje al que en vida fuera Profesor ROBERTO ALVARADO DAZA.

La Paz, 4 de junio de 1972

55
Dr. Prudencio - 15 jun 72

Propose recordar a Dr
Tunichimani su oferta de
promover el "Día de Bolivia"
por la ODUAC.